
 

 
Verbale seduta Consiglio Circoscrizione II del 05 Agosto 2020 

 
L'anno 2020, il giorno 05 del mese di Agosto, si è riunito, in modalità videoconferenza, incontro 
convenzionalmente inteso presso la propria sede di via S. Ciro n. 15, il Consiglio della II Circoscrizione, giusta 
convocazione, a norma di Regolamento, del Presidente Sig. Greco Mario, prot. n. 738547 del 29.07.2020, per 
trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G. 
Presiede la seduta il Presidente Greco Mario, il quale, alle ore 10:04, dispone l'appello e sono presenti i 
Consiglieri Cardella Francesco – Guaresi Giuseppe - Marchese Eugenio – Orilia Andrea - Savoca Salvatore - 
Scarlata F.sco Paolo - Serio Paolo – Tusa Pasquale - Viscuso Giacomo. 
Il Presidente Greco, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la 
seduta.  
Funge da Segretario la D.ssa G. Lotà – Resp.le UO / Direzione Organi Ist.li mentre redige il verbale il Sig. 
Dragotto Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 
Nell’ambito delle comunicazioni, il Presidente Greco, perché impossibilitato a partecipare, riferisce che oggi 
delegherà il Consigliere Tusa per il collegamento telematico in videoconferenza delle ore 10:30 dove si parlerà  
della tematica relativa al Regolamento per il Decentramento, 
subito dopo, oltre a chiedere notizie su quanto riferito dalla D.ssa Calì, in qualità di referente per l’Azienda 
RAP SpA, nella seduta di Consiglio Circoscrizione II del 04.08.2020, il Presidente Greco comunica 
l’inderogabile necessità di affrontare la potatura degli alberi in II Circoscrizione in quanto lo stato di degrado in 
cui essi versano è divenuto intollerabile; 
a seguire i Consiglieri presenti prendono la parola nel seguente ordine: 
il Consigliere Guaresi, riguardo alla problematica della potatura degli alberi ubicati nel territorio 
circoscrizionale, prende la parola riferendo sulle numerose richieste di intervento pregresse e ribadisce quanto 
sia giusto e doveroso che la gente sappia, venga a conoscenza del grosso lavoro svolto e portato avanti in 
precedenza dal Consiglio II Circoscrizione; 
alle ore 10:17 esce il Presidente Greco e presiede il Vice-Presidente Savoca; 
a seguire il Consigliere Scarlata prende la parola e concorda in pieno con quanto detto dal collega Guaresi; 
il Presidente Savoca riprende il tema della potatura citando lo stato di degrado degli alberi di Corso dei Mille e 
riferisce quanto sia deleterio chiedere, in tempi di europeismo diffuso, la straordinarietà degli interventi quando 
essi sono di estrema ordinarietà in tempi normali; 
il Consigliere Guaresi riprende la parola in merito riferendo quanto sia importante ricordare che, a prescindere 
dalla politica, all’interno delle Aziende diversi Dirigenti non tengono in considerazione l’espletamento del 
lavoro ordinario; 
il Consigliere Orilia prende la parola per chiedere se quanto detto e pubblicato in questi giorni sui social dall’ex 
Consigliere II Circoscrizione, Sig. Giovanni Di Fazio, sia una contestazione diretta agli attuali Consiglieri della 
II Circoscrizione o all’Amministrazione Comunale; 
il Presidente Savoca interviene e sostiene al riguardo che la contestazione fatta dal Sig. Di Fazio è diretta al 
sistema in generale in considerazione del fatto che in questa consiliatura non si riesce a fare quanto fatto  
durante la scorsa consiliatura della II Circoscrizione in cui lui rivestiva la carica di Consigliere; 
alle ore 10:45, dietro apposita richiesta del Consigliere Guaresi, il Presidente Savoca dispone l’appello, 
risultano presenti i Consiglieri Guaresi – Marchese - Orilia – Viscuso; 
pertanto, venendo a mancare il quorum strutturale e quindi il numero legale, il Presidente Savoca chiude la 
seduta alle ore 10:48. 
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